



Donnerstag, 22. Sept. 2016

City-Center zeigt große Fotokunst

HANAU ■ Mitglieder des „arbeitskreises hanauer lichtbildner“ zeigen vom 1. bis 29. Oktober erstmals im City Center am Kurt-Blaum-Platz im Rahmen ihrer 12. Ausstellung aktuelle Arbeiten. Insgesamt elf Mitglieder des Arbeitskreises stellen zu selbstgewählten Themen aus.

Mit dem neuen Ausstellungsort möchten die Hanauer Lichtbildner auch einen Beitrag dazu leisten, Kunst in den Alltag zu tragen. Das werde besonders unterstützt durch besucherfreundliche Öffnungszeiten. Für jeden einzelnen der Aussteller ist die Fotografie eine echte Passion. Das, so heißt es in der Ankündigung der Ausstellung, werde sich in der Qualität der Arbeiten und deren Präsentation widerspiegeln.

Die Vernissage findet am Freitag, 30. September, um 18 Uhr statt. Centermanagerin Gonxhe Kurti und Norbert Schalinsky, Geschäftsführer von SATURN Hanau, werden die Gäste begrüßen und der Vorsitzende des Arbeitskreises Hanauer Lichtbildner, Günter Trapp, wird in die Ausstellung einführen. Das Duo EigenArt wird die Gäste der Vernissage mit Alter Musik unterhalten und Winzermeister Axel Seck aus Rheinhessen wird edle Tropfen zum Probieren anbieten. Bereits die Vernissage ist für jedermann öffentlich.

Anschließend wird die Ausstellung bis zum 29. Oktober montags bis samstags jeweils in der Zeit von 10 bis 20 Uhr zu sehen sein. ■ did